
 
 

 
 
Stadt Halle (Saale)                          30. Mai 2017 
Geschäftsbereich II 
Stadtentwicklung und Umwelt 
 
 
 
 
 
Beschlusskontrolle zur Sitzung des Ausschusses für Ordnung und Umwelt-
angelegenheiten vom 18.05.2017 
Mündliche Anfrage von Herrn Aldag zur Hochwasserschutzmaßnahme Nordspitze 
Peißnitz 
 
 
 
 
 
Frage 
Herr Aldag fragt zum aktuellen Sachstand der Hochwasserfolgemaßnahme Nordspitze 
Peißnitz.  Ist die Genehmigungsplanung mittlerweile erfolgt und kann diese dem 
Ausschuss vorgestellt werden? 
 
 
Das Genehmigungsverfahren ist noch nicht abgeschlossen. Die Ergebnisse und Auflagen 
werden in der Entwurfsplanung entsprechend berücksichtigt und dem Stadtrat mit der 
Vorlage zum Baubeschluss zur Kenntnis und Beschlussfassung vorgelegt. 
 
 
 
 
Uwe Stäglin 
Beigeordneter  


